

Naturellement, dès que la nouvelle de l'absence pour quatre semaines de Robert Lewandowski, touché aux ligaments du genou droit et donc son forfait pour le quart de finale de Ligue des champions contre le PSG, ont été officialisés ce mardi après-midi, le nom d'Eric Maxim Choupo-Moting est aussitôt venu sur toutes les lèvres. Il est vrai que si le destin venait à placer l'attaquant camerounais en position de titulaire contre Paris, dans un quart de finale de Ligue des champions, le clin d'œil serait spectaculaire.

Personne n'a en effet oublié l'incroyable scénario du dernier Final 8 à Lisbonne où Choupo-Moting, qui aurait dû s'en aller deux mois plus tôt, s'était mué en sauveur pour propulser le PSG en demi-finale de la compétition après une entrée en jeu décisive contre l'Atalanta Bergame (2-1). Choupo-Moting pour remplacer Lewandowski ? L'hypothèse n'est pas exclue.

Pour preuve : cette saison, pour les quatre matchs où le Polonais a été absent (Düren en Coupe le 15 octobre, Cologne en championnat le 31 octobre, puis Atlético Madrid et Lokomotiv Moscou en décembre en Ligue des champions), c'est l'ex-Parisien qui a pris sa place dans le 4-2-3-1 de Hansi Flick. Il en a profité pour inscrire 4 de ses 5 buts cette saison. « Tout sauf un numéro neuf » Cette solution reste donc privilégiée d'autant que le Camerounais est très apprécié. Mais elle n'est pas la seule et le staff munichois pourrait opter pour un autre choix sans doute plus séduisant : Serge Gnabry. L'attaquant allemand évolue à ce poste en sélection.

La piste Gnabry aurait en outre une autre vertu : permettre à Leroy Sané, très en forme actuellement, de prendre sa place côté droit. Le Bayern se retrouverait alors avec Gnabry en pointe devant un impressionnant trio Sané, Müller, Coman. Choupo-Moting, à son débit, reste pour beaucoup d'observateurs « tout sauf un numéro neuf », comme le fait remarquer Polo Breitner, le correspondant en Allemagne de RMC. « C'est un mec pour un 4-4-2 comme lorsqu'il était à Mayence, ou sur le côté gauche, mais jamais seul en pointe », ajoute celui-ci. « Même si Choupo-Moting a marqué en Ligue des champions, même s'il a marqué un but en Bundesliga, ce n'est pas le même rendement, ce n'est pas la même participation au jeu, ni la même animation offensive », résume Patrick Guillou, l'ancien footballeur, consultant et spécialiste du football allemand de BeIN Sports. On en saura plus samedi (18h30) à l'occasion du rendez-vous décisif pour le titre de champion d'Allemagne contre Leipzig, le dauphin du Bayern.

Une chose est certaine, pour Lewandowski, 35 réalisations en Bundesliga, le record de 40 buts en une saison détenu par Gerd Müller depuis 1972, se complique. Choupo-Moting, lui, qui n'a pas pris part aux matchs du Cameroun durant cette trêve internationale, à la suite d'un drôle

d'imbroglio, peut encore rêver à l'écriture d'un nouveau chapitre de sa drôle de destinée.

Le Parisien